

El Istmo de Tehuantepec y el Grupo Amigos de Oaxaca.

A raíz de los dos devastadores terremotos de septiembre 9 y 19 de 2017, y sus secuelas, que arrasaron a las comunidades del Istmo de Tehuantepec, se constituyó el grupo no formal Amigos de Oaxaca. Esta instancia, compuesta por el Instituto Nacional de la Nutrición Salvador Zubarán, el Centro de Capacitación Integral de Promotores Comunitarios -CECIPROC A.C. en el DF y Oaxaca; el Espacio de Encuentro de las Culturas Originarias A.C. -EECO- en el DF y el Grupo Mesófilo A.C. en Oaxaca, El grupo funciona bajo la decidida coordinación de Adán Santos y Erick Ordaz, logrando acopiar y enviar a distintas comunidades del Istmo, víveres y materiales diversos, que incluyen al momento Juchitán de Zaragoza, San Mateo del Mar, Ixtaltepec, Espinal, San Dionisio, del Mar, Santa María del Mar, Reforma de Pineda, Santa María Nativitas, Coatlán, y Santa María Yacochi, Tlahuitoltepec en la Sierra Norte.

Se trata de un proceso de apoyo de largo término, que deberá definir una estrategia integral de intervención en la región, contando como inicio el necesario auxilio inmediato a comunidades y organizaciones identificadas en el Istmo de Tehuantepec. Todo el esfuerzo se basa en el trabajo voluntario, las alianzas puntuales y la aportación propia de recursos para la operación del Grupo. Presentamos un breve panorama visual de las repercusiones y algunas de las actividades emprendidas.

Algunos impactos:



Ilustración 1, 4 y 5 Juchitán de Zaragoza



Ilustración 2, 3, 4 San Dionisio del Mar



Labores de Acopio:



Ilustración 1, 3 y 4: Acopio en Bodega en Pueblo Nuevo Ilustración 2 Víveres hacia la Bodega

Entrega de apoyos:



Los niños y las mujeres:

